

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil data penelitian yang telah diperoleh mengenai komunikasi santri dalam melakukan judi *online* dan faktor penyebab sebagian santri melakukan judi *online* dalam konteks komunikasi, dapat disimpulkan dalam beberapa hal dari penelitian ini. Mengacu pada dua pertanyaan yang dipaparkan dalam rumusan masalah terkait komunikasi santri serta faktor penyebab sebagian santri melakukan judi *online* menggunakan teori komunikasi model Lasswell dan teori komunikasi S-O-R (*Stimulus-Organism-Response*)

1. Komunikasi yang terjadi di beberapa kalangan santri diawali dengan komunikator yang memang sudah bermain *game* judi *online* sebelumnya. Kemudian komunikator memberikan informasi yang bersifat merangsang (stimulus). Stimulus yang diberikan oleh komunikator kepada santri selaku komunikan seolah memberikan tekanan yang menimbulkan efek. Efek yang terjadi yaitu perubahan sikap santri karena menerima stimulus yang membuatnya merasa senang.
2. Faktor penyebab sebagian santri melakukan judi *online* yaitu karena adanya faktor *publikasi* iklan *game* judi *online* pada media sosial, faktor

lingkungan dan pergaulan, faktor kecanduan, faktor ekonomi dan *background* keluarga. Namun perlu penulis garis bawahi, bahwa tidak semua santri melakukan judi *online*, semua kembali kepada karakteristik setiap individu masing-masing.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan serta kesimpulan yang disampaikan di atas tentang komunikasi santri di kota Kediri dalam melakukan judi *online* pada aplikasi higgs domino island, beberapa hal yang harus diperhatikan yakni sebagai berikut:

1. Bagi para pembaca, khususnya peneliti selanjutnya dapat memperdalam kembali tentang dampak bermain judi *online*, daya tarik judi *online* yang perlu dihindari, serta memperbanyak narasumber.
2. Bagi masyarakat umum, dapat memperbanyak referensi baru tentang judi *online* sesuai dengan perkembangan teknologi sekarang ini. Bagi para pemuda atau santri pengguna *game* judi *online* Higgs Domino Island diharapkan bisa menjadi sarana penambah wawasan.